

はじめての市政こん談会

奈路で……6月30日

奈路部落は、現在八十七戸、二百九十四人で、都市計画法の規制をうけない（比較的容易に住宅が建つ）区域のため、少しづつ住宅が増えています。

市長を知らない人が割合多く、ひざをまじえて話したい——

奈路のみなさんの希望で、はじめのこん談会となりました。

市から小笠原市長、唐岩企画財政課長、坂本水道局長が、地元から約四十人が出席しました。まず、市の財政や事業を説明して、質疑に入り、十時過ぎまで熱心な話し合ひがなされました。

赤字をまじえて話したい——

このこん談会となりました。

市長を知らない人が割合多く、ひざをまじえて話したい——

奈路のみなさんの希望で、はじめのこん談会となりました。

市から小笠原市長、唐岩企画財政課長、坂本水道局長が、地元から約四十人が出席しました。まず、市の財政や事業を説明して、質疑に入り、十時過ぎまで熱心な話し合ひがなされました。

赤字をまじえて話したい——

このこん談会となりました。



いがもだれました。
説明や質疑のあらまし
①財政
五十年度決算で三億七千万円の赤字が出て、五十一年度から二年で解消。しかし、二つの開発公社に約二十億円の赤字があり、五十三年度から年二億円を解消にあてているものの、金利などの関係で赤字がまだ、なかなかかどります。

②事業
実際の解消額は、五年間で三億円にとどまって、なかなかかどります。
③水道
いるもの、金利などの関係で赤字がまだ、なかなかかどります。

この付近を清潔で、安全なまちにするよう努力します。

④木材園地
木場園地は最初の理想的な公園のような園地になります。

⑤医療
医科大学周辺の病院がフルに動きだすと一万人ほどになります。

この付近を清潔で、安全なまちにするよう努力します。

⑥教育
教育は重要な問題で、人間はなりたちません。南国市を水準の高い教育・文化都市にしたいと思います。

⑦農業
いある水源から配管すれば一

も休耕している。これは採石によ

る減水だ。原因をさぐる調査が終

二和で朝市始まる

第一・第三日曜日



物価高に対する自衛策として、地元で生産される新鮮で、安価な生産物を大いに使おう——と三和農協婦人部（松木美千代部長）部員一百名の計画で、六月より行なわれています。

この朝市は、毎月第一日曜日に農事務所前、第三日曜日は、浜

農事務所前、第三日曜日は、浜

番安くできます。このほかの方法なわない開発は必要だと思います。だと、みなさんの負担が非常に大きくなります。

①ツヅラ川の水が三年位前から減り始め、今は一定程度になり、水田も休耕している。これは採石による減水だ。原因をさぐる調査が終

一トルの拡幅と舗装を。

軒先に思い思いに陣取って、大声で品物の宣伝とお客様を呼び込みます。

スイカは、七時前に売り切れ、軽四輪でも一度運んできたもの

もう一つの大きなねらいは、婦人部員の増加で、約半分（十）の部落で部員がいなく、十分な運びがすぐ完り切れました。

主婦たちのにぎやかな「会話」

が、早朝の澄んだ空氣に溶けこんで、七時すぎには大変な混雑ぶり

の主婦が集りだし、スイカやタマゴがすぐ完り切れました。

六月二十一日、はじめてで、珍しさも手伝ってか、七時前から近

いがとれないのが現状。

したがって、出店資格も婦人部員に限られています。

六月二十一日、はじめてで、珍しさも手伝ってか、七時前から近いがとれないのが現状。

つても、市からその報告がないのはどうしたことか。しかも、その結論は、因果関係はないというこ

とで、びっくりしている。

②上水道完成予定は五十六年度だったのに……？

三和は、浜改田のハウス、露地ではキャベツの特産地ですが、ビートも多少程度で販売されています。

ナギ、びわ、すし、ハイビスカス、松、などで、売上高そのものは、そんなに高くはなくとも、一番の効果は、人と人とのふれあいの場ができたことです。

三和農協の松木組合長、吉村さんは、「心のふれあいの場」としても、この催しが定着するよ

べツも多少程度で販売されています。

ピーマンの専業農家から、行商に行き途中に、自転車の荷台を店代わりにしておばさんまでバラエティーに富んだ約十店。集出荷所の

ができたことです。

三和農協は、「心のふれあいの場」としても、この催しが定着するよ

うバップアップしたい」と話されました。

いつそうの地域に根ざした「朝市」として定着するよう、地区をあげて盛りあげてほしいものです。

中央公民館（☎43498）までお問い合わせや入会の申し込みは

農業推進委員会（☎43498）までご連絡下さい。

市民のみなさん、ぜひ文推進協会に加入され文化祭に参加発表してみませんか。

入会された文化祭に申込みは

市内各地区で絵画や書道、生花、音楽、芸能、舞踊など、多くの方

方が活躍しています。

市民のみなさん、ぜひ文推進協会に加入され文化祭に参加発表してみませんか。

入会された文化祭に申込みは

市内各地区で絵画や書道、生花、音楽、芸能、舞踊など、多くの方

方が活躍しています。

市民のみなさん、ぜひ文推進協会に加入され文化祭に参加発表してみませんか。

入会された文化祭に申込みは

市内各地区で絵画や書道、生花、音楽、芸能、舞踊など、多くの方

方が活躍しています。

市民のみなさん、ぜひ文推進協会に加入され文化祭に参加発表してみませんか。

入会された文化祭に申込みは

市内各地区で絵画や書道、生花、音楽、芸能、舞踊など、多くの方

方が活躍しています。

医療相談コーナー Q & A



文化祭参加のおすすめ

四十九年に発足した南国市文化推進協議会も、昨年で第七回文化祭を盛大に開催することができます。

その間、市民有志の方々のご支援や会員のみなさんのたゆまない努力により、年々充実・向上してきました。

五十六年度も二十部門四十数名

小児のひきつけ

ようか。

主婦（23歳）

せす、手足はビクビクとひきつけ

ます。その時には誰しも驚き慌てるものです。

しかし、その時一番大切なのは、お母さんがこのひきつけでは生命の危険は絶対に無いと心になんべんも言いたいです。

お母さんはまず時計を見て下

ります。その時は誰しも驚き慌

てるものです。

しかし、その時一番大切なのは、お母さんがこのひきつけでは生命の危険は絶対に無いと心になんべんも言いたいです。

お母さんはまず時計を見て下

ります。その時は誰しも驚き慌

てるものです。

この様な時期にこそ文化活動が大切ではないでしょうか。

一、文化活動を媒体とした地域連携感覚の高揚

二、発展する経済社会における住民生活と教養の向上、情操の陶冶（とうや）

わが國の急速な経済の成長は国民の生活水準を向上させ、物質的な生活の豊かさを築き上げた

